



## もみじ祭を終えて

10月24日、中学校に入学して、初めての文化祭が終わりました。学習発表、合唱発表、ビブリオバトルの発表、学級発表、有志発表、展示見学など盛りだくさんの1日でした。



## 学習（総合的な学習）発表

1年生は、「DISCOVER喜多方」のメインテーマのもと、調べ学習をしてきました。コロナ禍により、活動がかなり制限されている中で、講話やインターネットを駆使してわかりやすくまとめることができました。多少内容が盛りだくさんになってしまい、制限時間内にまとめていくことも難しかったと思います。よく頑張ったと思います。発表も声もはっきりでていて特に素晴らしかったです。



## ビブリオバトル

ビブリオバトルでは、学年代表が発表を行いました。「お父さんはユーチューバー」という本について、その本のストーリー、特に見せ場となる部分についてわかりやすく説明することができました。各学年1名とずつというプレッシャーもほとんど感じさせない堂々とした発表態度でした。



## 合唱発表

合唱発表では、クラスの個性を出して、素敵な合唱を歌ってくれました。指揮者と伴奏者の息の合った伴奏に全員の歌声が心地よく乗っていました。歌のフレーズによっては声の出しにくいところもありましたが、一生懸命に歌う姿が見ている人の心に響きました。



## 学級発表

学級発表では、「TどらえもんT」というタイトルで、自分の気持ちを勇気をもって伝えていくことの大切さを笑いも交えて演じ切りました。時間の都合上、ビデオ劇と演劇を組み合わせた内容でしたが、たくさんの人が見ている前でも物怖じしない態度はとても成長を感じました



クラスで一丸となって取り組んだこの行事ですが、今回の取り組みでつけた力を忘れず、学習や部活動にさらに真剣に取り組む力へ変え、次のステップにつなげていってくださることを期待します

## 三者面談について

来週11月6日から三者面談が始まります。お子さんの普段の様子をできるだけお伝えするとともに、ご家庭での様子などのをできる限りお聞きしたいと考えております。お子様のより良い成長のためにどうしたらよいか有意義な話し合いができれば幸いです。ご多忙とは存じますがよろしくお願いいたします。

学習旅行の返金があります。三者面談で来校される際は、印鑑をご持参ください

## 来週の予定★

| 日 | 曜 | 学校行事など                    | 1 | 2 | 3 | 4        | 5 | 6 | 給食 | 清掃 | SB    |
|---|---|---------------------------|---|---|---|----------|---|---|----|----|-------|
| 2 | 月 | 朝会<br>教育実習開始<br>高校説明会     | 社 | 保 | 英 | 国        | 理 | 道 | ○  | ○  | 17:20 |
| 3 | 火 | 文化の日                      | — | — | — | —        | — | — | —  | —  | —     |
| 4 | 水 | 道徳研修会(午後放課)<br>給食後、短学活、下校 | 数 | 音 | 保 | 夢<br>タイム |   |   | 弁当 | ×  | 13:30 |
| 5 | 木 | 技術家庭編成授業(⑤⑥)              | 数 | 英 | 社 | 保        | 技 | 家 | ○  | ○  | 17:20 |
| 6 | 金 | 三者面談                      | 国 | 理 | 数 | 美        | 英 | — | ○  | ○  | 17:20 |

※11月7日(土) PTA雪囲い作業は、7:00からです。お世話になります。